

# Actos por el 148° aniversario

En conmemoración de un nuevo año de la fundación de la ciudad de Mar del Plata, la Municipalidad celebrará toda la semana con numerosas propuestas artísticas en diversos escenarios.

A partir de este martes, se realizan diversos conciertos en distintos escenarios. Participarán organismos artísticos que forman parte del patrimonio cultural de nuestra ciudad y el Maestro Alfredo Oyágüez Montero como director invitado. También habrá propuestas en los museos municipales y se desarrollará el encuentro de las Orquestas Infanto Juveniles en Gloria de la Peregrina. Toda la agenda puede consultarse en <https://www.mardelplata.gob.ar/148>.

En conmemoración del 148° aniversario de la ciudad de Mar del Plata, la Municipalidad de Gral. Pueyrredon celebrará toda la semana con numerosas propuestas artísticas en diversos escenarios.

El acto oficial tendrá lugar este jueves a partir de las 12 en el Teatro Municipal Colón (Hipólito Yrigoyen 1665) donde se presentará la Orquesta Sinfónica Municipal a cargo del Maestro Javier Mas y la participación especial del Maestro Alfredo Oyágüez Montero como director invitado.

En este concierto se interpretarán piezas tales como "Intermezzo" de "Goyescas", de Enrique Granados; "Tres Movimientos Tanguísticos Porteños" de Astor Piazzolla; "Intermezzo" de "La boda de Luis Alonso" de Gerónimo Giménez; y "Film Sonata" de Antoni Mairata March.

No obstante, las actividades organizadas para celebrar el cumpleaños de Mar del Plata comenzarán este martes a las 20.30 con la presentación de la Banda Sinfónica Municipal en el Centro Cultural

Estación Terminal Sur (Alberti y Sarmiento).

El centenario organismo que dirige el Maestro José María Ulla, también contará con la presencia de Oyágüez Montero y de los solistas de clarinete Gonzalo Borgognoni y Luis Matamoros. En este concierto, la formación interpretará el estreno para la Argentina de la "Sinfonía de la Serra de Tramuntana", del compositor Antoni Mairata March, y contará con la participación de la solista vocal Edith Villalba.

Además, se realizarán diferentes propuestas en los museos municipales. Es este sentido, se presentará "Viví hoy en la belle époque", una combinación de arte, gastronomía y música en vivo -organizada conjuntamente con la Revista Bien del Sur- en Villa Victoria (Matheu 1851) este miércoles a partir de las 20.

En este mismo contexto, este jueves a las 12 tendrá lugar en Villa Mitre (Lamadrid 3870) la inauguración del Tercer Encuentro de Museos Históricos y sus Asociaciones de Amigos, donde se llevará a cabo un homenaje a los pioneros y a aquellos pobladores que fueron consolidando la matriz productiva de la región, al tiempo que integrantes de La Casa del Folklore bailarán el Pericón Nacional y la guitarrista Silvia Castro acompañará con música popular y latinoamericana.

A continuación, en el mismo espacio a partir de las 14 se realizará la charla abierta a todo público titulada "Diálogos en el parque sobre la temática Historia del paisaje productivo rural".



saje productivo rural".

Por último, el sábado 12 a las 18 las Orquestas Infanto Juveniles de Las Heras y Gloria de La Peregrina se sumarán a los festejos en este 148° aniversario y se presentarán en la Plazoleta de Gloria de la Peregrina, ubicada en la Plaza Luis Verdi

(Río Miraflores y Colectora), bajo la dirección del titular del Programa Social, Maestro Claudio Corradini.

Todas las actividades propuestas por la Secretaría de Cultura para este evento pueden consultarse en este enlace <https://www.mardelplata.gob.ar/148>.

## Una obra de teatro para disfrutar en familia



"Me aburro" es una propuesta artística familiar que sube a escena en el teatro 5 Sentidos (Av Luro 2237), los sábados desde las 21.

Una propuesta teatral inspirada en el uso adecuado de la tecnología en nuestros niños es posible", bajo la dirección de Mely Valiante.

Con un colorido y entretenido elenco compuesto Manu Geraldo, Maca Lieba-

na, NAza García, José Jaureguay, Karen Campana, Mely Valiante, Lu Geraldo y Juli López, la obra se basa en un mundo donde la tecnología se está apoderando de nuestros niños, con la ayuda de la viajera del tiempo y un poco de magia un grupo de niños aprenderá que se pueden divertir sin ayuda de la tecnología, jugando como lo hacían sus papas y abuelos y usando la imaginación.

## S.O.I.V.A. Sindicato Obrero de la Industria del Vestido y Afines Mar del Plata

### CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

La comisión directiva del Sindicato Obrero de la Industria del Vestido y Afines Mar del Plata, de acuerdo a las disposiciones legales vigentes y conforme a lo resuelto por acta n° 65 de Comisión Directiva, de fecha 31 de enero de 2022, convoca a todos los afiliados a la Asamblea General Ordinaria a realizarse el día 11 de abril de 2022 a las 18:00 hs (primer llamado) y 18:30 (segundo llamado), en la sede social ubicada en Misiones 1743 de Mar del Plata, a fin de considerar el siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- 1.- Elección del presidente de la asamblea, vicepresidente y secretario.
- 2.- Consideración de la memoria y estados contables e informe del secretario general correspondiente a los ejercicios comprendidos entre el 1/6/19 y 31/5/20 y 31/5/20 y 31/5/21.

Mar del Plata 31/1/2022.-

Luis Alberto Marchini  
Secretario General SOIVA.